



Diputados de todas las bancadas celebran nombramiento de Norma Lucía Piña



Legisladores de todas las fuerzas parlamentarias que integran la Cámara de Diputados, celebraron la elección de la ministra Norma Lucía Piña Hernández, como presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) para el periodo 2023-2026 y lo calificaron como un hecho histórico.

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, felicitó a la ministra presidenta por el nombramiento. “En nombre de la @Mx_Diputados y en el mío propio, le extiendo a la ministra presidenta Norma Piña, la primera mujer en presidir la @SCJN y el @CJF_Mx, una sentida felicitación”, señaló el diputado panista en la red social.

En tanto, el presidente de la Junta de Coordinación Política y coordinador de la fracción mayoritaria de Morena en San Lázaro, Ignacio Mier, celebró el nombramiento de Piña Hernández.

“Celebro la designación de la ministra Norma Lucía Piña Hernández como presidenta de la @SCJN. Destaca el hecho de que sea una mujer quien por primera vez encabece el Poder Judicial. Enhorabuena por la justicia y por la igualdad en México. Éxitos”, publicó en la misma red social.

El vicecoordinador de la bancada de Acción Nacional, Jorge Triana también festejó la elección de la ministra y subrayó que es la ministra que menos votos a favor ha tenido en los juicios por las leyes impulsadas por el gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL HERALDO DE MÉXICO	0	03/01/2023	LEGISLATIVO

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2023/1/2/diputados-de-todas-las-bancadas-celebran-nombramiento-de-norma-lucia-pina-470297.html>